

B24 Katharina Könning

Tagesordnungspunkt: 2.1. Quotiert, ordentlich (6 Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe Grüne in Münster,

erst seit kurzem bin ich Parteimitglied, mein politischer Einsatz kommt aber nicht von ungefähr und nicht unüberlegt. Seit vielen Jahren engagiere ich mich hier in Münster ehrenamtlich in den Bereichen Inklusion und Kultur, zum einen als stellvertretende Vorsitzende in einem Selbstvertretungsgremium von Menschen mit Behinderung, zum anderen als Vorsitzende des Arbeitskreises Ostviertel e.V., vielen wahrscheinlich besser bekannt als der Trägerverein vom Bennohaus. Jetzt ist es für mich an der Zeit, mich für diese Themen auch politisch zu engagieren!

Außerdem arbeite ich seit fast 15 Jahren bei der Lebenshilfe Münster und verantworte dort die Unternehmenskommunikation – sowohl im beruflichen als auch im ehrenamtlichen Kontext erlebe ich also, wie wichtig soziale und kulturelle Vielfalt für unser Zusammenleben ist und wie wichtig dafür gute, gemeinschaftliche Zusammenarbeit und respektvoller Austausch sind.

Ich freue mich, dass ihr mir bei der Listenwahl für die Kommunalwahl euer Vertrauen geschenkt habt und ich für den Platz 17 sowie für das Direktmandat in Berg Fidel kandidieren darf. Bei der diesjährigen LDK sind die Kommunalwahlen das Schwerpunktthema – gerne möchte ich als „Neuling“ viele Inhalte mit- und nach Münster zurücknehmen, mich über grüne Themen austauschen und die KV als Delegierte vertreten!

Herzliche Grüße

Katharina



Alter:
42

Geschlecht:
weiblich